



# México eleva nuevamente su meta contra gases contaminantes

El compromiso pasó de 22% de eliminación de gases a 35%, dijo Ebrard en la cumbre de la ONU, en Egipto, junto al enviado especial de EU, John Kerry; la decisión parte de un proyecto conjunto que contará con una inversión 48 mil mdd

**Objetivo.** El gobierno de México se comprometió este sábado a reducir sus emisiones de gases de efecto invernadero del 22% al 35% en los próximos 8 años, señaló este sábado el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, durante su participación en la 27 cumbre del clima de la ONU (COP27).

Acompañado por John Kerry, embajador climático de Estados Unidos, dijo que esta decisión forma parte de un proyecto conjunto de energías renovables con Estados Unidos y que representa una inversión

de 48 mil millones de dólares. Además de la reducción de gases propuesta, Ebrard prometió la reducción de emisiones en 52 millones de toneladas de carbono y la generación del doble de la emisión actual de energía limpia para 2030: 40GW (Gigavatios) más.

Con esta presentación, el canciller Marcelo Ebrard inició su gira por Medio Oriente y Asia donde también participará en la Cumbre de Líderes del Grupo de los 20 (G20) así como en la inauguración del Mundial de fútbol Qatar 2022.

## En la COP27, México se compromete a reducir en 35% su emisión de gases contaminantes

La meta la fija el canciller Ebrard en Egipto para 2030 con una inversión conjunta con EU de 48 mil millones de dólares

El gobierno de México se comprometió este sábado a reducir sus emisiones de gases de efecto invernadero entre el 22 y el 35 por ciento en los próximos 8 años, anunció este sábado en la 27 cumbre del clima de la ONU (COP27), el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard.

### Agencias

Ciudad de México



Acompañado por John Kerry, embajador climático de EU, dijo que esta decisión forma parte de un proyecto conjunto de energías renovables con Estados Unidos y que representa una inversión de 48 mil millones de dólares.

#### ESFUERZO CONJUNTO

Durante su participación en la 27 cumbre del clima de la ONU (COP27) que estos días se celebra en Sharm El-Sheikh, Egipto, Ebrard, acompañado del enviado especial para el Clima de Estados Unidos, John Kerry, presentó los compromisos puntuales de México para hacerle frente a la crisis climática, en los próximos años.

Además de la reducción de gases propuesta, Ebrard prometió la reducción de emisiones en 52 millones de toneladas de carbono y la generación del doble de la emisión actual de energía limpia para 2030: 40GW (Gigavatios) más.

#### ECONOMÍA VERDE

"Estas metas le permitirán a la región de América del Norte tener una de las transiciones energéticas más eficientes (...) La decisión del presidente Andrés Manuel López Obrador significará miles de nuevos empleos y la expansión de la economía verde de México", dijo el canciller mexicano.

Además, Ebrard expuso la visión de México para la transición hacia energías limpias y precisó los compromisos del país latinoamericano en materia de medioambiente para mantener la suma de esfuerzos regionales y multilaterales

contra la crisis climática.

Científicos y expertos coinciden en la necesidad de trabajar en la implementación de los acuerdos climáticos existentes —el Acuerdo de París y la Convención para limitar el aumento de la temperatura a 1.5 grados—, así como en programas y políticas respaldadas por la ciencia y garantizar que los seres humanos estén en el centro de las conversaciones sobre el clima.

#### RUMBO AL G20

Con esta presentación, Ebrard inició su gira por Medio Oriente y Asia donde también participará en la Cumbre de Líderes del Grupo de los 20 (G20) y la inauguración del mundial de Qatar 2022.

En 2020, México ratificó las mismas metas de reducción de emisiones que presentó en 2015 con el Acuerdo de París, para reducir 22 por ciento de sus emisiones de gases de efecto invernadero, por lo que se espera que el compromiso sea más grande durante la cumbre.

John Kerry, encargado climático de Estados Unidos, adelantó el pasado 2 de noviembre que el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, haría un importante anuncio sobre los compromisos climáticos del país.

"Acabo de estar en México hace unos días y tendremos un anuncio importante que el presidente López Obrador ha acordado con respecto a lo que México va a emprender ahora", resaltó Kerry durante una conferencia de prensa an-

tes de su viaje a Egipto para la cumbre climática de la ONU.

#### MÉXICO, SEGUNDO CONTAMINADOR DE AL

Por otra parte, el pasado 8 de noviembre, la secretaria de Medio Ambiente y Recursos Naturales, María Luisa Albores González comunicó previo a la cumbre de la COP27, que el compromiso de México es aumentar su Contribución Determinada a Nivel Nacional (NDC) para pasar del 22 al 30 por ciento en la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero con recursos propios.

México, el segundo mayor emisor de América Latina, se comprometió el año pasado a ampliar sus objetivos en materia de cambio climático y a reducir sus emisiones de gases de efecto invernadero, después de haber sido criticado por políticas que según la coalición de investigación Climate Action Tracker harían aumentar las emisiones en lugar de reducirlas •

**Ebrard prometió la reducción de emisiones en 52 millones de toneladas de carbono y la generación del doble de la emisión actual de energía limpia para 2030**

**La decisión de México significará miles de nuevos empleos y la expansión de la economía verde de México, dijo el canciller**



Marcelo Ebrard y el enviado especial para el clima de EU, John Kerry, al momento de presentar su propuesta en Egipto.